

El Tiempo (Según Rosario Guzmán Errázuriz)

“Nunca, como hoy, hemos corrido tanto hacia ninguna parte”.

“Nunca he visto a tantas personas, a mi alrededor, lamentarse de no tener tiempo para hacer lo que querrían hacer, para destinarlo a lo que saben las haría más felices, para invertirlo en lo que reconocen es más importante... Y yo me pregunto: ¿no somos acaso dueños -al menos relativamente- de nuestra propia agenda? ¿o vivimos esclavizados por quienes desean manejar nuestro tiempo? Me niego a ser un títere en manos de un sistema que quiere convencerme de que debo hipotecar mi vida, mi salud, mis equilibrios afectivos, mi paz interior, a cambio de convertirme en una suerte robot echado a perder pero que, así y todo, genera dinero... ¿Para qué? Comparto aquella sentencia del psiquiatra vienés Viktor Frankl: **“Nunca, como hoy, hemos corrido tanto hacia ninguna parte”**. Y aquella otra de San Agustín **“Corres bien pero fuera del camino, ¿de qué te sirve correr, si no llegas a la meta ...?”**

Fuente: Del libro *Buena Nueva y periodismo 25 años de entrevistas Rosario Guzmán Errázuriz*, Editado por Editorial Despertar Santiago Chile noviembre 1996